



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<i>El Sol de México</i>		30/07/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



## ¿Donald Trump contendrá con Joe Biden en 2024?

Hace unos días Donald Trump abrió la posibilidad de presentar por tercera vez su candidatura en las elecciones presidenciales que Estados Unidos celebrará en 2024.

"Me presenté la primera vez y gané. Luego me presenté por segunda vez y lo hice mucho mejor", aseguró el martes en un mitin. "Es posible que tengamos que hacerlo de nuevo".

Y es que desde que perdió la reelección en noviembre del año pasado Trump no lo acepta y ha insistido en que fue víctima de un fraude electoral e incluso es investigado por presuntamente haber apoyado una especie de golpe de Estado como fue el asalto al Capitolio el 6 de enero.

Pero, ¿Puede Donald Trump volver a postularse para la presidencia del país?

En Estados Unidos, el candidato que gana las elecciones es elegido presidente para un periodo de cuatro años y con un máximo de dos mandatos. Y de acuerdo a lo que contempla la 22ª Enmienda de la Constitución, "ninguna persona podrá ser elegida para el cargo de Presidente más de dos veces".

Esto quiere decir que Donald Trump sí puede postularse nuevamente para el 2024 ya que la Constitución no estipula que los dos períodos deban celebrarse consecutivamente.

En caso que Donald Trump se postule y vuelva a ascender a la presidencia, se convertiría en el segundo Presidente en la historia de la Unión Americana en recuperar la Casa Blanca luego de perderla en la reelección, el primero fue Grover Cleveland.

Para ello, primero tendrá que logra ser el candidato republicano ganarle al demócrata que se postule, ya sea Joe Biden o Kamala Harris. Pero de conseguirlo, sería el único caso en la



historia de los Estados Unidos de un presidente que vuelve a serlo pasado un tiempo de su mandato.

Hasta ahora las encuestas muestran a Trump como el claro favorito para la nominación republicana de 2024, incluida una encuesta del Centro de Estudios Políticos Estadounidenses de Harvard/Harris publicada el 1 de julio.

Sin embargo, casi el 60 por ciento de todos los votantes en esa encuesta dijeron que no creen que Trump deba postularse nuevamente, y aproximadamente un tercio dijo que Trump es errático, dividirá a EU o es responsable de la insurrección del 6 de enero.

Mientras que, el presidente Joe Biden supera a Trump por 44 a 41 por ciento en una hipotética revancha, según una encuesta del New York Times/Siena College realizada del 5 al 7 de julio, a pesar de que la economía de ese país atraviesa una de sus peores crisis.

Pero otros sondeos, muestran que la mayoría de los estadounidenses no quiere que ni Trump, ni Biden vuelvan a presentarse a las elecciones.

Así que ya veremos, lo cierto es que, seguramente la recesión económica en ese país derivada por la guerra entre Rusia y Ucrania, las hordas de migrantes hacia ese país y la posición de Biden ante la política eléctrica de México, entre otros, serán puntos clave de los republicanos y de quien sea su candidato para tratar de arrebatarle la presidencia a los demócratas.

El termómetro se verá con claridad en noviembre próximo cuando se celebren las elecciones primarias en la Unión Americana. Estaremos atentos.